

SUPPLEMENT

PLUS TARD

Pendant la période aigüe de toute maladie sérieuse, tel que la fièvre typhoïde, la pneumonie, la grippe, etc. . . . le médecin est naturellement préoccupé de la période dangereuse que doit subir son patient avant d'entrer en convalescence.

Dans plusieurs cas, alors que ce but est atteint, le médecin est porté à négliger les soins subséquents et semble quelquefois oublier la diminution considérable de vitalité chez son client, qu'une infection sérieuse du système ne peut manquer de produire, et à moins de venir en aide au système ainsi affaibli au moyen de toniques stimulants appropriés, la convalescence est souvent lente et tardive.

Cette influence néfaste et infectueuse se fait surtout ressentir dans le sang, c'est alors qu'il faut recommander l'usage d'un hématique efficace, prompt ; bien tolérer et d'une absorption facile. Le Peptomagan (Gude) est particulièrement convenable dans tous ces cas de convalescence, parce qu'il ne dérange pas la digestion et ne diminue pas l'appétit et ne favorise jamais la constipation.

M. J. BREITENBACH, CO.

NOTE

Dans le mois prochain, nous ferons la découverte du "dispensaire anti-tuberculeux", de Montréal. Les journaux quotidiens sont remplis de projets qui laissent croire que ce système est inconnu ici. Nous donnerons des détails qui pourront intéresser et instruire.
